

# ATENCIÓN

La Sociedad de Estudiantes de Ciencias del Hombre y la Naturaleza, informa al estudiantado los acuerdos a los que llegamos durante la Asamblea General de estudiantes de Ciencias de Hombre y la Naturaleza realizada el día 23 de agosto con la asistencia de más o menos 225 estudiantes.

En esta Asamblea el estudiante de nuestra facultad de  solidaridad con los "4 compañeros expulsados, manifestando no estar de acuerdo con tal medida y que no estaban dispuestos a permitirle aunque para esto hubiera que llegar a medidas de hecho.

Después que los representantes de la Sociedad de Estudiantes de Ciencias del Hombre y la Naturaleza informaron sobre los hechos y sobre las distintas reuniones que se llevaron a cabo con las autoridades, pasaron a participar distintos estudiantes de la facultad, y de estas participaciones salieron las propuestas que se discutieron para luego aprobarlas.

Las propuestas fueron:

1) Que debía de ir a un debate público con las autoridades donde el estudiantado fuera observador (para tener más información), esta propuesta fué eliminada luego de que varios compañeros aclararon que la moción estaba fuera de lugar, por que la se habrá oído suficientemente las 2 partes, y que ante las medidas de hechos de las autoridades, no podíamos los estudiantes responder con diálogos ó medidas parlamentarias.

Las 2 propuestas fué invitar al CENI a que informara y diera sus puntos de vista.

Esta propuesta según se aclaró no procedía ya que el CENI sólo fué un organismo transitorio (coyuntural) y se había ya desintegrado.

La 3ª propuesta fué la de decretar paro de actividades de la UCA, pero luego de discutirla se acordó modificarla e implementar otra medida que permitiera sentar las bases necesarias para que después, si las autoridades

ATENCIÓN

dades continúan con su intr-ansigencia, se llevará a cabo el paro de actividades antes mencionado.

Además de los acuerdos anteriores se nombró una comisión que se encargara de llevarlos a la practica y velar por que se cumplan.

ES NECESARIO DAR EL MAS CALUROSO SALUDO A NUESTROS COMPAÑEROS ESTUDIANTES, YA QUE LAS MANIOBRAS QUE UNA HORA ANTES REALIZARON LAS AUTORIDADES, CON EL FIN DE CONFUNDIR Y SEMBRAR LA APATIA, NO IMPIDIERON QUE NOS ORGANIZARAMOS Y BRINDARAMOS NUESTRO MAS DECIDIDO APOYO TANTO A LOS AFECTADOS COMO POR LA DEFENSA ESTUDIANTIL..

!!! POR UN ESTUDIANTE COMPROMETIDO Y CONCIENTE!!!

SOCIEDAD DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS  
DEL HOMBRE Y LA NATURALEZA.

